L'Élan du cœur de Nello

Publié le 18/12/2019 à 06:25 | Mis à jour le 18/12/2019 à 06:25



Nello (à la droite d'Ylhies), un bienfaiteur proche des familles qu'il soutient... © (Photo Roger Pichot)

Nello a un cœur philanthrope et l'a encore une fois prouvé mercredi 11 décembre, à l'hôtel Mercure de Tours-Nord, en remettant un chèque à l'association « Des bulles de bonheur pour Ylhies ». Depuis dix ans, son association Élan du cœur s'attache à soutenir des enfants touchés par des maladies orphelines. « C'est ma philosophie de vie : aider, c'est aimer ; aimer, c'est partager ! Élan du cœur a choisi de se concentrer sur les enfants de la région. Il est important de se tenir aux côtés des familles qui se battent au quotidien, car elles ne sont pas aidées. »

Pour Nello, rien n'est dû au hasard, tout est rencontres. C'est par l'intermédiaire de Jean-Pierre Verneau, maire de Sonzay, qu'il a fait connaissance du petit Ylhies, 7 ans, atteint du syndrome Say Barber Biesecker Young Simpson, maladie génétique très rare, recensant une trentaine de cas seulement dans le monde.

C'est à lui qu'il a décidé de dédier sa « Soirée de toutes les émotions » à l'occasion du dixième anniversaire d'Élan du cœur le 18 octobre dernier au château d'Artigny. Ce voyage musical à travers le temps animé par les artistes de son cabaret a eu comme point d'orgue « le concert exceptionnel de Pierre Porte, à qui je tiens à faire un clin d'œil. Il a composé pour la fine fleur de la variété française, de Dalida à Johnny Hallyday ».

Cette belle soirée a rapporté la somme de 3.800 €, qui vont alléger le quotidien d'Ylhies grâce à des séances d'équithérapie, de psychomotricité et à l'achat d'une poussette et d'un tricycle adaptés. Charlène, sa maman, nous confie : « Mon mari va devoir s'arrêter de travailler en janvier pour s'occuper d'Ylhies. Bien qu'il soit scolarisé, nous sommes à la recherche d'une structure spécialisée. Nous avons créé l'association Des bulles de bonheur pour Ylhies en 2017 pour pouvoir rencontrer d'autres parents, je n'ai que quelques contacts, deux en France et quelques autres au Royaume-Uni, en Argentine et au Canada ».

Rien n'arrête Nello. Ses rêves, il les réalise et c'est avec la complicité de Pascal Cordier, directeur du Mercure Tours-Nord, et de Pascal Brault, directeur du château d'Artigny, que le prochain est presque sur les rails, à peine quelques minutes après avoir été évoqué. « Je rêve de réunir d'autres associations de maladies orphelines, pour faire un truc encore plus grand, qui va attirer les foules. »

Facebook: Des bulles de bonheur pour Ylhies

SOLIDARITÉ A LA UNE LOCAL TOURS

RÉDACTION